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OGGETTO: SEDUTA  DEL 21.05.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno VENTUNO del mese di MAGGIO alle ore 16.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

    
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia di Selezione (quote e disciplinare): determinazioni 
4. Nuovo Centro Raccolta Selvaggina: determinazioni 
5. Programmazione incontro referenti strutture di ambientamento: determinazioni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni, Vannucci,Dati.  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi, Del Chiaro 
    
 Assenti giustificati: Pellegrini 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina 
 
 
Alle ore 16.15 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
 

Il Presidente informa, per quanto riguarda il cinghiale, che i due capi analizzati sono risultati negativi dal 
virus della PSA. 
 
 

 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 24.04.2024 
 
 

Il Presidente mette in votazione l’approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Pelliccioni evidenzia che il verbale è molto scarno, confida comunque che tutti gli interventi risultino dalla 

registrazione della seduta. 

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astiene Dati in quanto assente alla seduta . 

 

. 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione (quote e disciplinare): determinazioni 
 
 
Della Nina introduce l’argomento relazionando i lavori della commissione in ordine alla revisione del disciplinare 
per la caccia di selezione. 
 
Pelliccioni chiede se le modifiche vengono esaminate punto per punto 
 
Della Nina conferma che le modifiche apportate verranno presentate punto per punto. 
 
Viene esaminato il disciplinare che prevede modifiche ed integrazioni ai sotto elencati articoli: 
- Art.2 comma 3 
- Art.3 comma 12; comma 15 
- Art 7 comma 1 lett.a) 
- Art 9 comma 11; comma 12; comma 13 
- Art 12 comma 8 
- Art 17 comma 2 

 
Il Presidente mette in votazione il disciplinare per la caccia di selezione di Capriolo, Daino e Muflone nei distretti 
dell’ATC Lucca 12, con le modifiche ed integrazioni apportate 
 
FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Dati 
Della Nina   
Del Chiaro   
Fontana   
Giannecchini   
Vannucci   
Alberigi   
Pelliccioni   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. 
 
Viene esaminato l’allegato A “Linee guida per il rilevamento biometrico dei capi abbattuti con la caccia di 
selezione a cervidi e bovidi”, che prevede le sotto elencate modifiche ed integrazioni: 
 
Pelliccioni fa notare che, sicuramente la nuova disposizione di dover chiamare il misuratore biometrico, prima 
dello scuoiamento dell’animale, comporterà un buon numero di lamentele. 
 
Viene deciso di apportare un ulteriore modifica 
 
- Integrazione al 2° capoverso 
- Modifiche ed integrazioni al 3° capoverso 
- Cancellazione del 4°, 5° e 6° capoverso 
- Cancellazione del 10° e 11° capoverso 
- Cancellazione del 15° capoverso 
- Integrazione dell’11° capoverso 

 
 
Il Presidente mette in votazione l’allegato A “Linee guida per il rilevamento biometrico dei capi abbattuti con la 
caccia di selezione a cervidi e bovidi, che si compone di 11 capoversi. 
 
FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Dati 
Della Nina  Pelliccioni 
Del Chiaro   
Fontana   
Giannecchini   
Vannucci   
Alberigi   

 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. 
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QUOTE CACCIA DI SELEZIONE 
 
Il Presidente propone di mantenere le quote per la caccia di selezione con gli stessi importi della passata 
stagione venatoria 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
Il Comitato prende atto degli elenchi degli aventi diritto alla caccia, che verranno inviati ai Responsabili di 
Distretto. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 
 

Nuovo Centro Raccolta Selvaggina: determinazioni 
 
 

Il Presidente propone di dare l’incarico ad un tecnico per le valutazioni estimative dei lavori da 
effettuarsi. Evidenzia che questo rientra in un progetto, da imputare finanziariamente, ai fondi in 
giacenza dell’ATC. 
 
Della Nina evidenzia che i Centri di Raccolta Selvaggina non devono portare costi, ma bensì devono 
essere una risorsa. 

 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Programmazione incontro referenti strutture di ambientamento: determinazioni 
 

Il Presidente evidenzia che vi è la necessità di programmare, quanto prima, un incontro con i referenti delle 
strutture, che d’ora in poi dovranno essere presenti al momento del sopralluogo da parte della/e ditta/e 
incaricate.                                                                                                               

                                                                                                                                    
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 

    
 

              Varie ed eventuali 
 

 
Il Presidente informa sulla nuova ordinanza del Commissario Prefettizio. 
 
Della Nina evidenzia che devono essere corrisposti i servizi delle GG.VV. per l’anno 2023, inoltre 
devono essere rinnovate le convenzioni. 
 
Dati chiede chiarimenti sul pagamento della pratica danni Omissis 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 17.40 
                                                                   

 
               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 25.06.2024 
 


